

Pilzausstellung auf dem Baumwipfelpfad



Zur Pilzausstellung „Die faszinierende Welt der Pilze“ auf der Waldinsel des Baumwipfelpfads Bayerischer Wald in Neuschönau waren alle Schwammerlinteressierten vom 07. bis 09. September herzlich eingeladen.

Die Besucherzahl und das Interesse waren sehr groß. Ausgestellt wurden Frischpilze, im umliegenden Nationalparkwald gesammelt, darunter echte Raritäten. Verbunden mit der Ausstellung war eine kostenlose Pilzberatung. Dr. Christoph Hahn, Präsident der Bayerischen Mykologischen Gesellschaft e.V., Heinrich Holzer, Regionalbeauftragter der BMG e.V. sowie Pilzsachverständiger der Deutschen Gesellschaft für Mykologie e.V. gemeinsam mit seinem tschechischen Kollegen, sowie Helmut und Renate Grünert vom Vorstand des Vereins für Pilzkunde München e.V. waren vor Ort, um rund um das Thema Pilze zu informieren und den Besuchern alle Fragen zu beantworten.

Wer mit selbst gesammelten Pilzen kam, erhielt Auskunft von den Pilzsachverständigen und Pilzberatern, was davon essbar ist und was nicht. Auf Wunsch wurden die Funde in die Ausstellung integriert, so dass die Zahl der Pilze täglich zunahm.

◀ Das Interesse war groß bei der Pilzausstellung auf der Waldinsel des Baumwipfelpfads
© Erlebnis Akademie AG

Über den Baumwipfelpfad Bayerischer Wald

- > Gesamtlänge: 1.300 Meter
- > Turmhöhe: 44 Meter
- > Pfadhöhe: bis zu 25 Meter

Rund um den Pfad

- > Nationalpark Bayerischer Wald
- > Informationszentrum Hans-Eisenmann-Haus
- > Tierfreigelände

Über den Nationalpark Bayerischer Wald

„Natur Natur sein lassen“ lautet die Philosophie und in der Tat, nirgendwo sonst zwischen Atlantik und Ural dürfen sich die Wälder, Moore, Bergbäche und Seen auf so großer Fläche nach ihren ureigenen Gesetzen zu einer einmaligen wilden Waldlandschaft entwickeln.

Der Nationalpark Bayerischer Wald wurde am 7. Oktober 1970 als erster deutscher Nationalpark feierlich eröffnet. Am 1. August 1997 wurde die Fläche um 11.000 Hektar Staatswald bis nach Bayerisch Eisenstein auf insgesamt 24.222 Hektar erweitert. Staatsminister Dr. Hans Eisenmann hat mit seinem vielzitierten Ausspruch: "Ein Urwald für unsere Kinder und Kindeskinde" dem Nationalpark die Leitidee "Natur Natur sein lassen" vorgegeben.

www.nationalpark-bayerischer-wald.de

Von den Besuchern konnten ca. 100 verschiedene Pilzarten bestaunt werden. Pilzbücher lagen zur Ansicht oder zum Verkauf aus.

Dr. Hahn, der zu einem mykologischen Thema promoviert hat, lud am Wochenende zu kostenlosen Pilzführungen durch die Ausstellung und rund um den Baumwipfelpfad ein und wusste die Besucher mit seinen interessanten, wissenschaftlichen Ausführungen in den Bann zu ziehen. Selbst gute Pilzkenner konnten bei dabei noch viel lernen.

Pressemitteilung

Neuschönau / Bad Kötzing
09. September 2018

Seite 2 von 2

Über die Erlebnis Akademie AG

Die Erlebnis Akademie AG gehört europaweit zu den führenden Anbietern (Bau und Betrieb) von naturnahen Freizeiteinrichtungen mit natur- und umweltpädagogischen Elementen. Sie wurde 2001 in Bad Kötzing / Bayerischer Wald als AG gegründet und notiert seit Dezember 2015 am m:access an der Börse München. In Deutschland betreibt sie aktuell vier Anlagen: die Baumwipfelpfade im Bayerischen Wald (2009), im Schwarzwald (2014), an der Saarschleife im Saarland (2016) sowie das Naturerbe Zentrum Rügen inkl. Baumwipfelpfad (2013). In Tschechien ist sie im Rahmen eines Joint Venture an den Baumwipfelpfaden in Lipno (2012) und im Riesengebirge (2017) beteiligt, in der Slowakei am Baumwipfelpfad Bachledka (2017). Im Juli 2018 öffnete der Baumwipfelpfad Salzkammergut im oberösterreichischen Gmunden seine Pforten. Weitere Projekte im In- und Ausland sind in Planung.

www.baumwipfelpfade-eak.de

Einen weiteren Schwerpunkt der Erlebnis Akademie AG bilden Seminare, Events und Teamtraining (s.e.t.), die immer in einer außergewöhnlichen Umgebung stattfinden und ebenso nachhaltige und naturorientierte Aspekte in sich tragen.

www.eak-ag.de

Kontakt Veranstaltungen

Sandra Hagl

Marketing

Baumwipfelpfad Bayerischer Wald
Böhmstraße 43
94556 Neuschönau

T +49 8558 / 97 40 74

F +49 8558 / 97 40 76

sandra.hagl@baumwipfelpfad.bayern

www.baumwipfelpfad.bayern

Kontakt Presse

Christian Kremer

Leiter Marketing und Kommunikation

Erlebnis Akademie AG
Hafenberg 4
93444 Bad Kötzing

T +49 9941 / 90 84 84-11

F +49 9941 / 90 84 84-84

christian.kremer@eak-ag.de

www.eak-ag.de